



Monreal “destapa” a Arturo Ávila como candidato a la gubernatura de Aguascalientes; Noroña le pide unidad

El presidente de la Jucopo lo describió como un hombre “con inteligencia singular”

Por Ale Huitron



Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) y coordinador del Grupo Parlamentario de **Morena** en la Cámara de Diputados, anunció que el diputado **Arturo Ávila** Anaya podría ser el próximo candidato a la gubernatura de **Aguascalientes**.

Durante el foro “Jóvenes Dialogando por el Segundo Piso de la Transformación”, realizado este viernes 16 de mayo en San Lázaro, Monreal destacó “la inteligencia singular” de Ávila y destacó la posibilidad de que contienda para gubernatura del estado.

Este posible destape de la búsqueda de la gubernatura del estado por parte del vocero de Morena, Arturo Ávila Anaya, también se realiza luego de que **Gerardo Fernández Noroña** le solicitara unidad en la bancada del partido en el Congreso de Aguascalientes.

En conferencia de prensa, Noroña nombró de manera directa al diputado para cerrar filas, ya que la división “es un pésimo ejemplo”.

“Llamo a la unidad, llamo a **Arturo Ávila** a la unidad, es una vergüenza que la fracción del partido esté dividido en el Congreso local. **Es un pésimo ejemplo**. Nosotros no podemos predicar a nivel nacional cosas y hacer otras en los estados. Llamo a la unidad, llamo a los compañeros que estén promoviendo, se vale la diferencia, pero hay una sola fracción, un laso firme”, comentó.